

Horóscopos jueves 2 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de los viajes y el extranjero en el signo de Sagitario donde no tiene mucha fuerza. Cuida mucho lo que dices y cómo lo expresas ya que las palabras pueden ser malinterpretadas en este día.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 de los viajes y el extranjero. A diferencia de Mercurio arriba, el Sol está muy bien en el signo de Sagitario por lo que el romance está bien. Es posible que planeen un viaje juntos para divertirse en pareja.

Tauro.

En el trabajo tienes la Luna en tu casa 6 y está actualmente en tu casa 9 de los viajes y el extranjero acercándose al planeta Plutón. Esta energía puede ser complicada ya que te despierta obsesiones en las que quieres algo con mucha intensidad así que un viaje se vuelve necesario y tiene que ver con tu trabajo.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos así que puede ser que estés escondiendo algo a tu pareja y esto no es muy prudente ya que eventualmente va a salir a la luz. Es mejor la honestidad para evitar problemas luego.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa, en este día la Luna hace conjunción con él así que hay que tener mucho cuidado con la respuesta emocional de tus compañeros ya que puede haber situaciones en las que se sientan ofendidos por tu modo de actuar.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos así que hay temas en tu vida amorosa que te despiertan temas de tu infancia que se necesitan trabajar para poder amar más honestamente. El tema aquí es que mucho de lo que sientes o no sientes viene de más atrás.

Cáncer.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 9 así que es muy importante crecer a través de las relaciones con personas de otros países, este es un gran momento para entrar a estudiar otro idioma que te ayude a mejorar tus condiciones de trabajo.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en conjunción a la Luna tu regente por lo que hoy es un día en el que las emociones tanto tuyas como de tu novio estarán a flor de piel. Aprovecha la oportunidad para conectar con mucha pasión e intensidad.

Leo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en esa misma casa en conjunción con la Parte de la Fortuna en tu casa 7 de las relaciones así que hoy es un día para hacer contactos y mejorar los que ya tienes en tu trabajo. Clientes, socios, compañeros de trabajo. Todos son importantes.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance. En este momento está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un gran momento para crecer en la relación amorosa que tienes y llevarla al siguiente nivel. Si ambos son tan felices juntos procuren ir paso a paso hacia adelante.

Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa. En este día está en conjunción con la Parte de la Fortuna en esa misma casa así que el día de hoy te beneficia ser metódico y organizado. La disciplina que tanto tienes en el trabajo hoy te beneficia mucho así que haz las cosas como sabes.

En el amor tienes a Venus acercándose a Plutón en tu casa 5. Esta combinación de energías puede hacer que te enamores con mucha pasión, el riesgo es que se puede uno obsesionar demasiado con la relación al punto de perder el piso. Hay que tratar de mantener las cosas estables.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del amor y romance así que no hay que perder de vista nuestras responsabilidades ya que la relación de pareja te puede hacer perder la cabeza si no tienes cuidado. Procura enfocarte en resolver lo inmediato en el trabajo.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esa misma casa en unión con la Parte de la Fortuna así que hoy es un día afortunado en el amor y las relaciones. Procura abrirte un poco más y sonreír cuando es preciso para que la gente se sienta atraída hacia ti.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. Y actualmente está en tu casa 1 de la personalidad en conjunción con la Luna por lo que es un día de mucha pasión y emoción en todo lo que haces. La Luna rige tu casa 9 por lo que puede haber un tema de un viaje de por medio.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en esa misma casa por lo que es un gran día para el romance y la pasión. Este planeta se divierte mucho en este lugar así que hay que aprovechar su energía para conectar con la felicidad y el gozo en todo lo que hagas.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 acercándose a Plutón. Este planeta le da un tema de obsesiones a Venus así que hay que tener cuidado con no entercarnos en ganar más dinero ya que este llega de acuerdo a lo que hacemos y logramos. Evita cortar esquinas ya que puedes querer hacer lo que sea para lograr algo.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje en conjunción con la Luna la regente de tu casa 8 de los secretos. Así que puedes pasar hoy por una fuerte sacudida emocional en el que se te recuerda algo que habías reprimido en tu infancia y ahora sale a relucir de nuevo.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje así que hay que tener mucho cuidado con lo que dices y haces ya que es fácil caer en errores. Evita pensar que ya lo entiendes y si es preciso pide que te expliquen las cosas dos o tres veces hasta que lo entiendas.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 de la personalidad acercándose a Plutón. Este planeta le da mucha fuerza en las pasiones a Venus así que puedes llegar a obsesionarte con una relación con mucha fuerza. Ten cuidado.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de los viajes y el extranjero en conjunción con Marte por lo que hoy es un día para tener cuidado con tus compañeros de trabajo, sobre todo ten mucha precaución alrededor de gente de otro país ya que puede haber malos entendidos.

En el amor hoy la Luna también rige tu casa 5 y está en tu casa 9 en conjunción con Marte el regente de tu casa 2 por lo que hoy puede haber problemas con tu novio por cuestión de gastos. Hay que ser pacientes y no perder la paciencia ya que hoy es un día donde fácilmente puede suceder.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional así que hoy es un buen día para brillar y llamar la atención en tu oficina. Usualmente eres un signo reservado al que no le gusta llamar la atención, pero hoy es un día importante para hacerlo.

En el amor la Luna rige tu casa 5 del amor y está en tu casa 9 de los viajes y el extranjero en conjunción con Marte. Esta es una combinación explosiva ya que mezcla sensibilidad con agresión así que hay que tener cuidado con no ofender a nuestro compañero por alguna razón.